



## CRUZ ROJA DE MANZANARES CELEBRÓ CON ÉXITO EL "DÍA DE LA BANDERITA"

Coincidiendo con el día del patrón, la Asamblea de Manzanares de Cruz Roja Española celebró el Día de la Banderita. Cruz Roja viene desarrollando una intensa actividad en nuestra ciudad, tanto desde su sede en la calle Clérigos Camarenas como en el puesto de socorro, situado junto a la Autovía de Madrid-Cádiz.

En los puntos estratégicos de la ciudad se situaron mesas petitorias, atendidas por señoras de la localidad y miembros de Cruz Roja, hasta un total de cincuenta personas, que generosamente se prestaron a colaborar con tan noble fin. La cuestación se inició a las ocho de la mañana y se estuvo desarrollando durante la práctica totalidad de la jornada.

La totalidad de lo recaudado ascendió a casi doscientas cincuenta mil pesetas, que quedarán íntegramente en nuestra ciudad, e irán destinadas a las mejoras del puesto de socorro, tanto de carácter de infraestructura como de dotación material entre el que se encuentra la adquisición de un aparato para sacar la curva de glucosa.



## EBULLICIÓN DE MOVIDA

Tal como pasa en primavera, entrando en la fase otoñal, los nuevos garitos se renuevan y empiezan con plena euforia de juventud, con grandes peñas que se reúnen en medio de la calle para decidir a qué local irán a ponerse un cuerpecito "Mahou". El lugar de moda, mejor dicho de movida actual, se encuentra en la pequeña plaza tras el ayuntamiento, entre la c/. del Rey y la c/. Fleming, allí se pueden localizar desde los "Yogurtinos" y "petitsuit", hasta los "torraos".



## III CONCURSO NACIONAL CANINO

El pasado domingo día 19, a poco más de las diez de la mañana, el recinto cuajado de gente, frente a "La Pérgola". Se trataba del III Concurso Nacional Canino que se celebró en Manzanares.

Acudieron a este lugar unas doscientas personas. Aquello resultó como un pase de modelos, aunque así era, a cuál mejor y de razas puras con especialidades exclusivas que les hacen alcanzar cotas altas en su cartilla de afiliación y su perro haber conseguido premios con carácter nacional.

El jurado fue de primera categoría, todos pertenecientes a la Sociedad Canina de La Mancha que depende de la Real Sociedad Canina Central de Madrid.

Las inscripciones resultaron cercanas al centenar, la mayoría eran "pastor alemán" y "nórdicos", aproximadamente el ochenta por ciento fueron forasteros.

